



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vígueras

Varias son las frases que el discurso de la presidenta Claudia Sheinbaum nos dejó del evento del pasado domingo en el Zócalo para el análisis y la reflexión. Esto en el marco del su primer aniversario por la toma de posesión como titular del Ejecutivo Federal.

Una de ellas es la siguiente: "Se han empeñado en separarnos, que nos dividamos, pero eso no va a ocurrir porque compartimos valores, justicia y amor al pueblo de México", en referencia a su antecesor, algo que se muestra como un acuse de recibido de las versiones que hablan de un posible rompimiento con su antecesor.

Otra fue: "Quien traicione y robe al pueblo enfrenta la justicia", pues el tema de la corrupción -por las investigaciones que está llevando a cabo su propio gobierno-, en un acto masivo en el que el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández lució en un lugar lejano a la llegada de la presidenta, en tanto que el coordinador de los diputados federales del mismo partido, **Ricardo Monreal**, aseguró a reporteros que "nos acorralaron", en referencia al lugar que les tocó ocupar.

Cabe recordar que meses antes, junto con otros personajes de Morena y partidos aliados, tuvieron el descuido de no percatarse cuando la presidenta hacia su llegada; ahora algunos de esos mismos personajes estuvieron en una zona de la cual no podían salir, ni para tomarse una selfie.

Otra frase, ahora referente a los beneficiarios de los programas sociales, fue la que

indicó: "A nadie se le pregunta por quién va a votar o a qué partido pertenece", algo que generó suspicacias por las imágenes de medios y usuarios de redes sociales en las que se veía a grupos que llegaban al Zócalo tras quienes sostenían una pancarta que decía "Sembrando Vida", uno de los programas sociales que existe desde el sexenio anterior.

La presidenta señaló que "se acabó la compra del voto", afirmación que se pondrá a prueba en los comicios de 2027.

Finalmente, una frase que también generó polémica por lo sucedido con la iniciativa que envió al Congreso y que fue modificada para favorecer la intención de algunos aspirantes morenistas: "A partir del 2030 ya no habrá reelección a ningún puesto de elec-

ción popular y se prohíbe dejar como herencia un puesto de elección. No al nepotismo".

Es claro que la presidenta buscó mandar varios mensajes, además de mostrar músculo político con la concentración masiva.

APUNTES ELECTORALES

La reforma a la ley de amparo sigue a debate, sin llegar a San Lázaro. Ahora el problema es que en el Senado se busca resolver el problema creado con el artículo transitorio que incorpora la retroactividad de la norma, autoría que han negado los morenistas, aunque los indicios lleven a ellos.

En su columna de El Heraldo de México, Raymundo Sánchez apunta que en el entorno de Adán Augusto López Hernández sospechan de Ricardo Monreal por los ataques recibidos por el coordinador senatorial de Morena.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México